

新型コロナウイルス感染症の発生について（第3報）

10月29日、10月31日、11月1日に感染が判明している医師5名、臨床研修医4名、看護師6名、事務員(医師補助者)1名の他、PCR検査を実施した結果、新たに看護師2名、患者さん1名の新型コロナウイルス陽性が判明いたしました。

これで今般のクラスターによる感染者は、都合19名まで判明したことになります。引き続き残りの接触者(患者・職員)について迅速にPCR検査を実施し、感染の全容把握に努めてまいります。

これまでに感染した患者さんは保健所と専門家の指示に従い、入院し隔離しました。また、該当する病棟の消毒を行い、安全に万全を期しております。

外来、入院、手術につきましては、継続して行っておりますが、地域の皆さま、来院のみなさまにはご心配ご不便をおかけすることになり誠に申し訳ございません。

今後も順天堂大学の感染対策チームと連携し、感染拡大の防止に努めて参りますので、何卒ご理解、ご協力くださいますようお願い申し上げます。

本件につきましては、ホームページで随時ご報告致します。

2020年11月2日
順天堂大学医学部附属静岡病院
院長 佐藤 浩一